

## **成人式実行委員会だより No. 2**

令和 3 年 1 月 10 日（日）に京都府立けいはんなホールで木津川市成人式が行われました。

新型コロナウイルス感染防止のため 2 部制での実施となり、「式典」では新成人を代表して実行委員の方々に、司会進行や、二十歳を迎えたことに対する決意や感謝、抱負を発表していただきました。

(1 部の実行委員会メンバー)



(2部の実行委員会メンバー)



(式典中の様子)



### 【実行委員会コメント】

#### 水嶋葵

コロナで大変な中、一生に一度の成人式を無事に終えることができとても良かったです。例年とは違いましたが、実行委員もやらせていただきとても思い出に残る式になりました。改めて家族や友達の支えがあり成長出来たことを忘れず大人への一步を歩んでいきたいと思います。

#### 兼定史佳

久しぶりに会う友達もたくさんいて、とても充実した1日となったと思います。また、実行委員というとても重大な役割も担わせていただき、良い経験になりました。ありがとうございました。

#### 田岡明日実

一生に一度の成人式で司会ができ、とても良い経験になりました。コロナ禍で例年とは少し異なる式ではありましたが、無事に行うことができて嬉しかったです。新成人としての自覚を持ち、これからも日々成長し豊かな人間になりたいと思います。職員の皆様、関係者の方々、実行委員会のみんな、本当にありがとうございました。

#### 今中愛理香

実行委員として関わらせていただき良い経験になり、また思い出に残る成人式となりました。これから成人として頑張っていこうとあらためて感じることが出来ました。本当にありがとうございました！

#### 佐々木萌映

大変な時期だけど、成人式が開催されて良かったです。ほかの自治体では中止になっているところもある中、それでも開催してくださった関係者の方々には感謝してもしきれません。マスクを外してみんなでまた会える日まで！

#### 仲間咲耶



成人式で実行委員として携われてすごく良い経験になりました。ありがとうございました！

**和田萌佳**

コロナ禍ということもあり例年とは少し異なる式にはなりましたが、一生に一度の成人式で貴重な体験をさせていただきました。新成人としての自覚を持ち、後悔の無いよう日々努力していきます。

**石田 琳久**

一生に一度の成人式で、新成人代表として誓いの言葉をさせていただき、大変貴重な経験ができました。このような素晴らしい式に実行委員として携われたことを誇りに思います。今年度は成人式が中止や延期となる地域があるなか、二部構成ではありましたが当初の予定通りの日にちで式が行われ、関係者の方々をはじめ、この式に関わった全ての方に感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

**大村遼**

新型コロナウィルスがあったり成人式が行いづらい状況であっても、無事開催する事ができ、運営にも携われてとても良い経験をする事ができました。これからも成人としての自覚を持ち、立派な大人になれるように頑張りたいと思います。ありがとうございました！

**森本将司**

一生に一度の成人式という晴れ舞台で成人代表として誓いの言葉ができ、とてもいい経験になりました。また、サポートしてくださった市役所の方々には感謝の気持ちで一杯です。本当にありがとうございました！

**弥村皆斗**

実行委員という貴重な体験をさせて頂きありがとうございました。また、コロナ禍という一生忘れられない開催になりましたが、ある意味これも思い出となりました。またコロナが終息し、みんなと再会できることを願っています。



### 上田悠樹

まず、このご時世でも徹底した消毒と感染予防を行った上で成人式を行っていただきありがとうございます。この式典を通して更に成人という自覚をもてました。久しぶりに会う友達は学生だったり、働いていたり、結婚して子供がいたりなどそれぞれの人生を歩んでおり形は違えど夢と希望に溢っていました。その一日でいろんな刺激をもらいとても人間として成長した気がします。コロナが収まったあとは皆で夢を語り合いましょう！

せーの！グッジョブ！！

